

Baden-Württemberg Energiewendetage im September

[1.9.2014] In Baden-Württemberg finden vom 20. bis 21. September die Energiewendetage statt. Bürger, Unternehmer sowie Verbände sind eingeladen, sich über die Energiewende auszutauschen.

Das Umweltministerium des Landes Baden-Württemberg lädt zu den Energiewendetagen. Zum achten Mal finden landesweit Aktionen, Ausstellungen und Veranstaltungen statt. Vom 20. bis 21. September 2014 "können und sollen die Menschen in Baden-Württemberg die Energiewende hautnah miterleben, diskutieren und entdecken", so Umweltminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen). "Ich erhoffe mir eine breite Palette an Aktionen, Projekten und Veranstaltungen flächendeckend in allen Regionen des Landes." Die Energiewende sei ein Zukunftsprojekt von allen für alle. Laut dem baden-württembergische Umweltministerium sind Bürgerinitiativen und Verbände ebenso willkommen wie Unternehmen und Anlagenbetreiber. Das Umweltministerium will daher lokale Veranstalter bei den Energiewendetagen mit einem Serviceangebot unterstützen. Im Internet können beispielsweise Poster und Flyer und andere Werbemittel bestellt werden. *(ma)*

Weitere Informationen zu den Energiewendetagen in Baden-Württemberg ([Deep Link](#))

Stichwörter: Klimaschutz, Baden-Württemberg, Veranstaltung, Franz Untersteller

Quelle: www.stadt-und-werk.de